やすらぎの家鞍手便り 令和元年11月発行





社会福祉法人グリーンコープ やすらぎの家 鞍手デイサービスセンター 電話 0949-42-5440



宗像大社の菊花展へ行きました。11 月とは思えない暑い日差しに一部散っている花もありましたが、日本を象徴するさまざまな種類の菊の花の美しさを楽しみました。

出生地県からの出展品を見つけたご利用者様が「生れは〇〇県〇〇町」と故郷に思いを馳せていらっしゃいました。今年も七五三参りの晴れ着姿の幼子に「かわいいね~」と声をかけ、ご利用者様も笑顔で和んだ表情でした。

また、本殿入口からでしたが、参拝しました。

















渋柿の皮むきは、ご利用者様にお願いしました。 手慣れた包丁使いは まだまだ現役。 晴天の日は物干し竿へ吊るし、 雨の日は室内へ移動して 出来上がりを楽しみに待っています



ちょっとした空き時間には、趣味の 編み物をされています。何が出来る のか? 完成品が楽しみです

インフルエンザが全国的に流行期に入りました。

インフルエンザをうつさない・もらわない為に、手洗い・うがい (緑茶)・測定(体温、血圧、脈拍)を行い、体調等伺っていま す。 また、補水や加湿、換気、室温と衣類の調整に気をつけ ています。同居ご家族の方がインフルエンザに罹った、ご利用 者様の気になる事があれば送迎のスタッフまたは連絡帳でお 知らせ下さい。 先日ご案内しています 12月11日(水曜日) 14日(土曜日) 11時30分からの家族会&忘年会です。仕事などの理由で検討されていらっしゃるご家族様もおられると思いますが、前日のご返答でも受け付けていますので、是非ご利用者様と一緒にご参加下さい。